
PETITION POUR LA SECURISATION ET L'AMENAGEMENT
 DE L'ARRET DE BUS DE ROUQUEY.

Madame, Monsieur,

Vous connaissez l'arrêt de bus de Rouquey de la ligne 501 et sa dangerosité.
Placé dans une courbe, précédé et suivi de deux lignes droites, sur une chaussée bombée,

avec une signalisation à peine visible
 il n'a jamais fait l'objet d'un aménagement nécessaire.

Et pourtant, tous les jours ouvrables, les bus scolaires y prennent et y déposent nos
collégiens et nos lycéens !

De plus, et c'est encore pire, le passage piéton, actuellement complètement effacé
n'est absolument pas sécurisé !

Cela fait des années, voire des dizaines années que ce problème est remonté auprès de la
Mairie, qui a alerté les services compétents, sans que jamais rien ne se passe.

Faut-il que l'accident que nous redoutons depuis tant d'années arrive ?

Non, bien sûr ! et pour éviter ça il est urgent que les Tabanacais se mobilisent.

C'est pourquoi nous vous demandons d'être nombreux à signer et nous retourner cette 
pétition qui sera remise à Madame Aurore Le Bonnec Sous Préfète de Bordeaux.

Vous pourrez la déposer
• Dans la boîte à lettres de la Mairie
• Chez Martine Deymier au 787 Côte de Manoubrey.
• Chez Marie Claire Pierchon au 545 Route du Rouquey.

Nous vous demandons de respecter la date limite du 1er décembre.
Nous vous remercions de votre implication.

Pour les Amis de la Fontaine : Martine Deymier.
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A
Madame Aurore le Bonnec,
Sous Préfète de Bordeaux
Préfecture de la Gironde,

Madame la Sous Préfète,

    
              Nous, soussignés, habitants de Tabanac, demandons la mise en sécurité urgente de l'arrêt du bus 
« Le Rouquey » de la ligne 501 Bordeaux-Stalingrad/ Langon  sur la D10

             Nos collégiens et lycéens usagers  de cette ligne sont quotidiennement en danger. Cet arrêt est 
très mal situé, sans visibilité, dans une courbe après une ligne droite, le passage piéton est effacé , la 
signalisation très peu visible, et la D10 est une route à circulation très importante.

             Depuis des années on nous promet un aménagement qui ne vient jamais.

             Si un accident se produit il est certain que nous exercerons un recours contre les pouvoirs publics 
responsables.
              C'est pourquoi, madame la Sous Préfète, nous vous demandons instamment de prendre enfin ce 
problème en considération et de trouver rapidement une solution.

              Si notre mobilisation actuelle ne suffit pas, nous organiserons une manifestation sur la D10, qui 
ne manquera pas de perturber sa circulation et d'alerter les médias locaux.

               Nous vous prions de comprendre notre exaspération et de nous aider à protéger nos jeunes.

               Veuillez agréer l'expressions de nos salutations respectueuses.

Tabanac le :     

Nom et prénom :

Adresse :

Signature :
               


